

A LA SOMBRA EL SOL DE MÉXICO

ANÁLISIS / JUEVES 27 DE JUNIO DE 2024

A la sombra / Norma Lucía Piña Hernández



Norma Lucía Piña Hernández



"Vivimos momentos llenos de incertidumbre, sin embargo, es precisamente en estos tiempos cuando más debemos demostrar que trabajamos por México", dijo ayer **Norma Lucía Piña Hernández**, Ministra Presidenta de la Suprema Corte de Justicia de la Nación. "Ante la iniciativa de reforma al Poder Judicial, estamos trabajando incansablemente, estamos dialogando con todas las instancias posibles para garantizar la defensa de sus derechos laborales", afirmó a trabajadores a través de un video distribuido en redes,



mientras algunos observadores nos cuentan que en realidad nadie del equipo de **Andrés Manuel López Obrador**, ni de **Claudia Sheinbaum**, le ha tomado la llamada. Que dejarán para después de la reforma las conversaciones con este personaje que resultó incómodo desde el inicio para el tabasqueño, mientras ella seguirá insistiendo en que alguien de la *4T* la escuche.

A la sombra...

Cuentan que en el PT andan muy enojados con los morenistas, no sólo **Gerardo Fernández Noroña** reclama que no se le cumplieron los acuerdos, sino que en Baja California insisten en que la gobernadora **Marina del Pilar** operó para casi desaparecerlos. Según esto, mediante una alianza con Acción Nacional, los morenistas bajacalifornianos impidieron la llegada del exgobernador **Jaime Bonilla** al Senado de la República, postulado por el Partido del Trabajo que quedó relegado hasta el quinto lugar.

Como le adelantamos entre sombras, **Adalberto Ortiz Ávalos**, un empresario de 35 años de edad, se ha convertido en el nuevo presidente de la Coparmex CDMX para el periodo 2024-2026, tras ganar la elección interna del sindicato patronal con una ventaja significativa, obteniendo 133 de los 209 votos recibidos, superando así a su competidor **Leovigildo Chávez López**.

Conocido por su labor en la promoción de la inclusión financiera y el desarrollo económico sostenible con una visión social, **Ortiz Ávalos** ha sido reconocido por su compromiso social y sus contribuciones al desarrollo de negocios en la Ciudad de México. Con estudios en Administración de Empresas por el ITESM y en Ciencia Política por la UNAM, **Ortiz Ávalos** ha consolidado alianzas estratégicas con diversas fuerzas políticas, lo que lo posiciona como un líder capaz de promover la innovación y la competitividad en la capital y en todo el país. Bueno, es lo que dicen sus compañeros, ahora tendrá que demostrarlo.

El crecimiento de Grupo CO.VOG, S.A. de C.V., fundada por **Manuel Ortiz de la Peña Tena** y **Eduardo Velasco Franco**, ha sido notable. En menos de dos años, la empresa ha conseguido ocho contratos con el gobierno federal, acumulando más de 52.7 millones de pesos. En 2021, fue seleccionada para proveer mobiliario a la Guardia Nacional por 18.6 millones de pesos. En 2023, ganó el concurso LA-07-110-007000999-T-902-2023 por 25.3 millones de pesos para el equipamiento de edificios corporativos del Tren Maya en Mérida, Palenque, Chiapas, Cancún y Chetumal. La empresa también ha obtenido tres convenios con Diconsa, sumando más de tres millones de pesos, dos de ellos por adjudicación directa y uno por invitación restringida. Que ya llamaron la atención de algunas autoridades.

20						PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
2	ŭ.	*		\$3 50	133 1340	201 C 1 2H	•	27/04/2024	OBINIÓN
*		÷			¥.0	El Sol de Mexico	2	27/06/2024	OPINIÒN

En la alcaldía Xochimilco, que pronto gobernará **Circe Camacho**, con el signo del PT y reforzada en alianza con Morena, andan muy apurados por hacer eventos y entregar obras antes de que llegue la nueva administración. La razón, más allá de la agenda cultural, dicen que es porque hay que ejercer el presupuesto que todavía queda en las arcas de esa demarcación, esto porque dicen que se avecina una revisión profunda a la gestión del también morenista **José Carlos Acosta**, con quien su sucesora no tiene la mejor relación.